



Bebes más inteligentes

# Programa de: Estimulación musical temprana (de 8 meses a 2 años de edad)

En esta etapa es muy importante para su desarrollo, pues estimula su inteligencia emocional, su expresividad y capacidad auditiva, y a su vez el aumento de su motricidad, memoria y concentración.

El programa busca afianzar el lazo padres – hijo, por lo tanto las clases se desarrollan en compañía de uno de los papás o si es posible con los dos, y la clase busca cubrir los siguientes objetivos:



**\*Desarrollo de destrezas emocionales, motrices y cognitivas a través de la música.**

**\*Estimulación física por medio de ejercicios y masajes relajantes.**

**\*Consejos para crear buenos hábitos alimenticios y de conducta.**

